

Welche Praxiseinrichtungen warten auf mich beim Caritasverband Ahaus-Vreden?

Du bist unterwegs in stationären Altenhilfeeinrichtungen mit unterschiedlichen Versorgungsbereichen, fährst Touren in der ambulanten Pflege und lernst die Tagespflege kennen.

Zu Beginn der Ausbildung hast du nach deinem ersten Schulblock einen längeren Orientierungseinsatz beim praktischen Anstellungsträger – also bei der Einrichtung, die du dir als Ausbildungsbetrieb ausgesucht hast.

Danach schnupperst du im Wechsel mit der Theorie in unterschiedliche Pflegebereiche. In allen Bereichen wirst du kompetent von deiner Praxisanleitung begleitet und unterstützt.



WAS IST ZU TUN, WENN ICH LOSLEGEN MÖCHTE?

Nutze das Bewerberportal auf unserer Homepage:
www.caritas-ahaus-vreden.de

Dort kannst du schon direkt deine Bewerbungsunterlagen hochladen und wirst zeitnah über das Auswahlverfahren kontaktiert.



HAST DU NOCH FRAGEN?

Du kannst dich auch gerne erst bei der Ausbildungskoordinatorin für den Pflegebereich informieren:

Miriam Klöpfer
Coesfelder Str. 6
48683 Ahaus
Tel.02561/420981
m.kloepper@caritas-ahaus-vreden.de



www.caritas-ahaus-vreden.de



PFLEGEFACHFRAU PFLEGEFACHMANN

**Gute Gründe für deine
Pflegefachausbildung
bei uns!**

caritas

Pflege? Ist das was für mich?

Du hast Freude am Umgang mit Menschen aller Altersgruppen, Kulturen und Lebenslagen? Du möchtest bei uns in vielen unterschiedlichen Bereichen tätig sein?

In einer Senioreneinrichtung, in der ambulanten Pflege, in der Kurzzeit- und Tagespflege, in Beratungsdiensten oder in der palliativen Versorgung? Du bist flexibel, motiviert, gesundheitlich fit und bereit, dich auf neue Wege einzulassen?

Was macht mich aus?

„Sei du selbst“, bringe Motivation, Zeit, Bereitschaft, dich weiter zu entwickeln und Ideen mit, dann hast du schon gute Voraussetzungen, bei uns zu starten.

Runde deinen Willen mit einer abgeschlossenen Schulbildung (mindestens Hauptschule) ab! Bestenfalls hast du schon einen Pflegebereich im Rahmen eines Praktikums bei uns kennengelernt und hast eine Idee davon, ein Teamplayer bei uns zu werden!

Wer hilft mir denn, ein/e zukünftige/r Pflegefachfrau/mann zu werden?

Als Durchstarter steht dir für die gesamte Ausbildungszeit eine Praxisanleitung und ein Kollegenteam mit Rat und Tat in deiner Einrichtung zur Seite.

Für ausbildungsorganisatorische Dinge versorgt dich die Ausbildungskoordinatorin mit Infos und Unterstützungsangeboten, damit deine Ausbildung gelingen kann!

Zu deinem praktischen Ausbildungsplatz benötigst du noch einen Schulplatz in einer Pflegeschule. Deine Pflegeschule der Caritas Bildungswerke unterstützt dich beim Erlernen von pflegerischem Fachwissen und bereitet dich theoretisch auf die Prüfung am Ende deiner dreijährigen Ausbildungszeit vor.

Wann kann ich denn durchstarten?

Deine Ausbildung zur/zum zukünftigen Pflegefachfrau/mann startet jährlich zum 1. April, 1. Oktober oder zum 1. August in den Ausbildungseinrichtungen und kooperierenden Pflegeschulen.



Attraktiv Sicher Zuhörer
Herausfordernd MitGestalten
Perspektive Dasein Erfolgchancen
Pflegefachausbildung
Bereitschaft Weltverbesserer
Motivation Allrounder
Karriere Empathie
Willkommen Zeit Gemeinsam

